

Andreas Pils



Biografie (engl. below):

Andreas Pils ist Sounddesigner, Mischtonmeister und Geschäftsführer der Primitive Studios Wien mit dem Fokus auf Postproduktion für TV und Kino.

Bevor er zum Film gewechselt ist war er 10 Jahre als Musikproduzent und DJ in ganz Europa tätig. Sound und dessen Wirkung waren immer zentraler Bestandteil seiner Laufbahn. Die dabei gesammelten Erfahrungen fließen in seine tägliche Arbeit mit ein.

Nebenbei ist er auch als Performance- und Medienkünstler in mehreren Kollektiven aktiv.

Andreas Pils is sound designer, mixing engineer and managing director of Primitive Studios Vienna with a focus on postproduction for TV and cinema.

Before he switched to film, he worked for 10 years as a music producer and DJ throughout Europe. Sound and its effects were always a central part of his career. The experience he gained during this time flows into his daily work.

Besides he is also active as a performance and media artist in several collectives.

Filmografie (Auszug):

2019	Rettet das Dorf	Kinodoku	Mischung
2019	Inland	Kinodoku	Sounddesign, Mischung
2018	The Courser	Kurzfilm	Mischung
2018	9 is 1 and 10 is none	Kurzfilm	Mischung
2018	Winter Bienen	Kurzfilm	Mischung
2017	Weapon of Choice	Kinodoku	Mischung
2017	I'm a bad guy	Kinodoku	Sounddesign
2017	Die Zukunft ist besser als ihr Ruf	Kinodoku	Sounddesign, Mischung
2016	Late Blossom Blues	Kinodoku	Sounddesign, Mischung
2016	Venus Periphery	Kurzfilm	Mischung
2016	Shops around the corner	Spielfilm	Sounddesign, Mischung